

## ABSTRAK

### **M. Dihan Yudista (1178020127): Pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Pegawai (Studi di Kantor Kecamatan Cianjur Kabupaten Cianjur)**

Gaya Kepemimpinan merupakan hal penting dalam suatu instansi pemerintahan, dimana suatu gaya kepemimpinan yang diterapkan oleh seorang pemimpin akan berpengaruh terhadap kinerja setiap pegawai di suatu lingkungan instansi pemerintahan. Lingkungan kerja memiliki peran sebagai penunjang terwujudnya kinerja pegawai yang baik, karena setiap pegawai memerlukan suatu tempat kerja yang baik ketika menjalankan tugas pelayanan pemerintahan agar dapat memberikan pelayanan yang optimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Pegawai pada Kantor Kecamatan Cianjur Kabupaten Cianjur

Metode pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik sampel jenuh yaitu menggunakan atau mengambil keseluruhan populasi dari jumlah pegawai Kantor Kecamatan Cianjur Kabupaten Cianjur yang berjumlah 45 pegawai. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara dan kuesioner yang dapat diisi oleh responden melalui google formulir. Teknik analisis data menggunakan pengujian instrumen dan pengujian hipotesis dengan menggunakan program SPSS Versi 25.

Hasil penelitian menunjukan bahwa: (1) Gaya Kepemimpinan berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Pegawai, dibuktikan dengan  $t_{hitung}$  3,487 dengan nilai signifikansi  $0,001 < 0,05$  (2) Lingkungan Kerja berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Pegawai, dibuktikan dengan  $t_{hitung}$  4,125 dengan nilai signifikan  $0,000 < 0,05$  (3) Gaya Kepemimpinan dan Lingkungan Kerja berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Pegawai dengan nilai  $f_{hitung}$  sebesar 56,288 dan signifikansi  $0,000 < 0,05$ . Hasil dari koefisien determinasi membuktikan bahwa pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Lingkungan Kerja berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Pegawai sebesar 72,8%. Sedangkan sisanya 27,2% dipengaruhi oleh faktor lain.

**Kata Kunci:** Gaya Kepemimpinan, Lingkungan kerja, Kinerja Pegawai